

Quelle: Flachgauer Nachrichten

## **RINGEN AKTUELL**

## "Maß aller Dinge"

WALS-SIEZENHEIM/STEIN-

BACH. Bei den österreichischen Staatsmeisterschaften der allgemeinen Klasse (griechisch-römisch) am vergangenen Samstag in Steinbrunn war der A.C. Wals einmal mehr das Maß aller Dinge: Die Walser holten fünf Titel von sieben Gewichtsklassen. Dazu kamen noch zwei 2. Plätze.

Dabei wäre sogar der sechste Titel möglich gewesen: Denn Gr-röm-Trainer Hannes Haring gab zur Überraschung aller bei den Meisterschaften ein Comeback und verlor im Halbfinale gegen den späteren Staatsmeister Daniel Gastl nur knapp.

Evergreen Helmut Mühlbacher (bis 55 kg), Jungstar Benedikt Puffer zum ersten Mal (bis 66 kg), HSZ-Soldat und **EM-Teilnehmer** Florian Marchl (bis 74 kg), AC Aushängeschild Amer Hrustanovic (bis 96 kg) und Altmeister Radovan Valach (bis 120 kg) heißen die neuen österreichischen Staatsmeister. Dazu erreichten Jungtalent Tahir Eskil (bis 60 kg) und Franz Ronacher (bis 84 kg) jeweils den 2. Platz. Eine Talentprobe gab Stefan Fuchsreiter mit seinem 5. Platz in der Klasse bis 66 kg ab.

Dass der A.C. Wals dabei natürlich auch überlegen die Mannschaftswertung gewonnen hat, war da nur Nebensache.

Jetzt gilt es für das Trainerteam mit Sportdirektor Max Außerleitner, Hannes Haring und Vladimir Zubkov, mit dem Team intensiv an der weiteren Entwicklung zu arbeiten, um schließlich auch noch optimal für die bevorstehende Europameisterschaft vorbereitet zu sein.